

# Sebastian Schrempp

“Es sind die Menschen,  
die meine Heimat sind.”

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

das Ehrenamt wirkt in unserer Stadt wohltuend und schafft, was Hauptamtliche alleine nicht schaffen können, z.B. bei der Nachbarschaftshilfe und bei Angeboten für Senioren und Kinder. Danke für das gute zwischenmenschliche Miteinander.

Durch meine dauerhaft starke Präsenz bei Veranstaltungen und meinem ehrlichen Interesse für diese wichtige Arbeit weiß ich das sehr zu schätzen. Heute und in Zukunft fördere ich das große Engagement unserer Vereine, Kirchengemeinden und Rettungsorganisationen und werde weiterhin ein begeisterter Teil hiervon sein.

Bei der Wahl am 03. Dezember bitte ich um Ihre Stimme. Gerne möchte ich Ihr Oberbürgermeister bleiben.

Weitere Informationen über meine Ziele finden Sie in meinem Flyer, der letzte Woche dem Amtsblatt beilag. Dieser kann auch auf meiner Internetseite heruntergeladen werden oder ich bringe diesen Ihnen nach Hause. Melden Sie sich bei mir.

+49 7242 8999998

post@sebastian-schrempp.de

@sebastianschrempp

www.sebastian-schrempp.de